

Verkehr und Wohnraum im Fokus

Der Landtagsabgeordnete Alexander Becker besucht Loffenau

Loffenau (red) – Der CDU-Landtagsabgeordnete Alexander Becker informierte sich in Loffenau über die Pläne und Herausforderungen der Gemeinde. „Loffenau ist eine tolle und lebenswerte Gemeinde mit viel Potenzial“, wird Becker in einer Mitteilung zitiert.

„Das vielfältige Vereinsleben und ehrenamtliches Engagement, bezahlbarer Wohnraum und die gute Kinderbetreuung sind nur einige Punkte, die Loffenau zu einer attraktiven Wohngemeinde machen. Gleichwohl bleiben einige He-

erausforderungen zu meistern, um auch künftig weiterhin so attraktiv zu sein: so zum Beispiel beim Breitbandausbau, Infrastruktur und Wohnraum“, ergänzt Bürgermeister Markus Burger.

Insbesondere bei Verkehrsthemen versprach der Abgeordnete Unterstützung. So sei der Zustand der L564 nach Bad Herrenalb sehr schlecht – außer einer notdürftigen Reparatur im Jahr 2018 sei hier seit Jahren nichts passiert. Auch der Motorradlärm ist in Loffenau in den warmen Monaten

ein Dauerthema. Das Land hat die Anschaffung von Lärmdisplays unterstützt, um mehr Kontrolle und Klarheit zu erreichen. Doch letztlich braucht es eine Kennzeichnungspflicht, die es möglich macht, schwarze Schafe zu identifizieren.

Auch die Schaffung von Wohnraum ist eine wichtige Aufgabe, denn die Nachfrage ist da. „Wir brauchen Neubaugebiete genauso wie die Innenverdichtung, nur eine gute Mischung führt zum Ziel“, erklärt der Landtagsabgeordnete abschließend.